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平成２８年４月８日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年４月８日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、宮元、今越、百万、舟橋、大西、池野 

１．議題 

① 経工会入会記念パーティの実施報告について 

② 教員懇談会開催について 

③ 連絡幹事会実施計画について 

④ 異業種交流会の講師選出について 

⑤ 平成 27 年度決算中間報告について 

⑥ 経工会事業について 

⑦ こぶし会総会実行委員選出について 

⑧ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 経工会入会記念パーティの実施報告について 

 今越会計から「平成 28 年 3 月 11 日（金）18:30より ANAホリデイン金沢スカイホテ

ルにて開催された経工会入会記念パーティには、情報経営学科卒業生 67名、教員は 13

名が参加し盛況のうちに終えることができた。また、常任幹事の参加者は、高木、福田、

今越、宮元、百万、池野の 6名であった。卒業生へは、記念品の印鑑を贈呈した。学年

幹事は、中村海人さん（倉島研）、高羽紘平さん（武市研）に決定した。当日撮影した写真

は、経工会 HP に掲載される予定である。反省会では、次のような意見が挙がり、良か

った点は次回につなげていきたい。」との報告があった。 

 

（反省会での意見） 

・今年の入会記念パーティは全体的にスムーズに進んだ。 

・連絡幹事の役割がはっきりしており、参加した学生もまとまっていた。 

・パーティの冒頭で、司会者から注意事項を説明してくれた。 

・色紙贈呈の時に、研究室代表幹事が先生へお礼の言葉を添えて手渡しし、先生からも

一言もらっていた点が素晴らしかった。 

・研究室別にネームプレートを作成してあった。 

・経工会からの記念品は先生から学生へ手渡ししてもらえたのがよかった。 

・司会の学生は台本を準備していた。 

・式次第は事前に学生に渡す。 

・教員の会費を連絡幹事が集金してくれた。 

・準備期間中、不明な点は連絡幹事からホテルや経工会幹事へ頻繁に質問をしてくれた。

これにより、事前の準備がしっかりできた。 

 

 

 

 

②教員懇談会開催について 

 高木会長から「教員懇談会は、4月 16日（土）、12:00～準備、12:30開始としたい。会

費は、一律 2,000円としたい。懇談会の詳細と出欠確認は、齋藤先生へメールで案内して
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ある。出欠確認は、食事手配の都合もあり 4月 13日昼までとしたい。教員から最大 10名

程度の出席を見込んでおり、常任幹事からの出席予定者は、高木、宮元、福田、今越、百

万、村田、本城、池野の 8名としておきたい。」との提案があり承認された。 

食事などは、審議の結果、料理はホットモットのオードブル（大）4皿、芝寿司人数分を

注文することとし、お茶、ビール、酒類、おつまみ、氷、紙皿・コップ、割り箸等は今越

会計に準備を一任することになった。 

池野より懇談会の議題資料が提示され、「議題は、昨年度同様に、①研究室別学生名簿提

示お願い、②連絡幹事選出、③第一回連絡幹事会日程（5月 19日（木）正午）、④会費徴

収スケジュールおよび終身会費 100%集金協力のおねがい、⑤事業計画の説明、⑥異業種交

流会講師選出、および教員からの要望や意見交換としたい。」との提案があり、了承され

た。 

 

 

③ 連絡幹事会実施計画について 

 高木会長より、「平成 28 年度の第一回連絡幹事会は、事業計画では、5 月 20 日（金）

となっていたが、都合により 5月 19日（木）正午へ変更したい。教員懇談会では、この

日程案を教員へ提示したい。」と提案があり承認された。（資料は、別紙） 

 

 

④異業種交流会の講師選出について 

高木会長から「平成 28年度の講師選出案は、夏に会員から、冬は教員から選出いただ

くこととしたい。」と提案があり了承された。 

現時点の会員からの講師候補として、夏の異業種交流会（8月 21日）に松下泰文氏（飛

騨市）があがっており、百万幹事から打診してもらったところ快諾を得た。なお、教員の

候補としては、冬の異業種交流会（1月 22日）に新任の齋藤先生を候補として教員懇談会

で諮ることとなった。 

 

⑤ 平成 27 年度決算中間報告について 

今越会計から「平成 27年度決算処理は順調に進んでいる。こぶし会からの助成金もすべて

清算済みである。次回幹事会で監査報告できる予定である。」との報告があった。 

 

⑥経工会事業について 

高木会長から「松林先生から学生の起業への支援についての相談を受けた。」との報告が

あり、まずは教員懇談会で意見交換することになった。 

 

⑦こぶし会総会実行委員選出について 

高木会長から「こぶし会から総会実行委員の選出依頼があり、舟橋幹事に決定したい。」

との提案があり、承認された。 

 

⑧その他 

 なし 

 

 

以上をもって20：30に会は終了し、次回の幹事会を事業計画から変更し5月9日(月)18:30

からこぶし会多目的ホールにて開催することを確認し、散会した。 

 

 

 


